

ALDEATEJADA

# Las obras de las pistas deportivas adjudicadas por 400.000 euros se iniciarán en el plazo de un mes

El proyecto, que estará terminado el próximo verano, se afronta con una rebaja del 27% respecto al precio que tenía inicialmente

EÑE | ALDEATEJADA

Los vecinos de Aldeatejada disfrutarán a partir del próximo verano de las nuevas instalaciones deportivas que completarán el recinto municipal de ocio y deportes que estará situado junto a las futuras piscinas municipales que se están construyendo en el sector mixto, en la zona de expansión del municipio, aunque alguna de las pistas también se situarán en algunas zonas residenciales y urbanizaciones de la localidad.

El Consistorio ya ha adjudicado la construcción por un importe de 431.309 euros, lo que supone una rebaja cercana al 27% respecto al precio de licitación, establecido en 587.375 euros.

El proyecto tendrá un plazo de ejecución de doce meses desde el inicio de las obras, que comenzarán el próximo mes, una vez que el alcalde, Herminio Velasco, firme la semana que viene el contrato con la empresa adjudicataria.

El objetivo es cubrir las nuevas y crecientes demandas y necesidades culturales, deportivas y de ocio de toda la población, sobre todo de los más jóvenes, que llevan tiempo reclamando este tipo de dotaciones para disfrutar de sus vacaciones y de su tiempo libre en el municipio, sin necesidad de tener que desplazarse a Salamanca o localidades cercanas para practicar deporte. De esta manera, también se consigue afianzar el sentimiento de pertenencia al pueblo y estrechar los lazos de amistad entre los vecinos y la nueva población que fija su residencia en las nuevas zonas de expansión urbanística del municipio.

Las instalaciones estarán



Algunas pistas deportivas se construirán junto a las futuras piscinas. | EÑE

El objetivo es cubrir las necesidades lúdicas y de ocio de la población, especialmente de los más jóvenes

abiertas para uso municipal a partir del próximo verano, junto con la apertura de las piscinas municipales, que serán las primeras de la provincia en estar cubiertas con césped artificial. Unas obras que ya están en marcha en la parcela municipal que tiene una extensión de 5.500 metros cuadrados, de los que el recinto ocupará unos 3.500 metros para instalar los dos vasos, a los que se suman una zona de vestuarios y un bar para completar los servicios de atención a los usuarios, a los que se sumará la zona deportiva para dejar todo integrado en un mismo espacio.

SANTA MARTA DE TORMES



Los agentes durante los últimos controles realizados. | EÑE

## Satisfacción por la reducción de positivos en los controles policiales de alcoholemia

EÑE | SANTA MARTA

La efectividad de la puesta en marcha de campañas periódicas por parte de la Policía Local de Santa Marta en colaboración con la Dirección General de Tráfico (DGT) queda reflejada en los positivos resultados que se obtienen en cada una de las actuaciones realizadas y que demuestran que la población santamartina está concienciada con la responsabilidad de no beber ni consumir sustancias al volante.

En este sentido, los controles preventivos de alcoholemia y drogas realizados a 221 conductores durante la última semana confirman las buenas estadísticas, ya que no llega al 1% los casos positivos. Sólo dos conductores aportaron índices con una tasa de alcohol superior a la permitida.

De esta manera, se cumple el objetivo de lograr bajar el 1% los positivos de alcoholemia en los controles preventivos aleatorios.

## Vuelven las proyecciones de cine de verano al aire libre por las noches desde el martes

El Ayuntamiento de Santa Marta, a través de la Concejalía de Cultura, vuelve a organizar la programación de cine de verano al aire libre a partir del próximo martes día 25. Así, durante dos semanas, pequeños y mayores podrán disfrutar de forma gratuita de algunas de las películas más taquilleras y conocidas actualmente en la explanada del Edificio Socio-cultural. Las sesiones tendrán lugar por las noches, a partir de las 22 horas y los interesados en acudir como espectadores deberán llevar su propia silla. Las películas de las que podrán disfrutar son 'The Croods', el martes 25; el jueves día 27, 'Zipi y Zape'; el martes 1 de septiembre podrán contemplar 'Mortadelo y Filemón'; y el jueves, 3 de septiembre, 'Lluvia de Albóndigas, 2'. El concejal de Cultura, Francisco Miguel García, asegura que han decidido recuperar esta iniciativa cultural para las noches de verano dada la buena asistencia y participación de público existente en ediciones anteriores. | EÑE

VILLARES

### Cinco bares pondrán sus casetas en el Festival Fin de Verano el sábado 29

Cinco bares y establecimientos hosteleros de Villares de la Reina participarán en el Festival Fin de Verano organizado por el Ayuntamiento para el próximo sábado 29. El objetivo de los responsables municipales era invitar a los hosteleros y facilitarles la concesión del permiso reglamentario, para instalar casetas de feria en la plaza del Centro de Ocio y Deporte para la noche y la madrugada del próximo sábado. Además, el Ayuntamiento no cobrará tasa por la ocupación de este espacio público durante esta jornada, con el fin de incentivar la actividad de estos negocios. | EÑE

VILLAMAYOR

### Talleres infantiles para completar el programa del 'Supercampus'

Los más pequeños de Villamayor participan en los talleres lúdicos que se celebran por las mañanas dentro de la programación del 'Supercampus de Verano'. Así, desde primera hora, los niños se dan cita en el pabellón deportivo para iniciar la jornada con juegos y actividades culturales y deportivas variadas para completar la mañana, en las que participan distribuidos en grupos de edad para disfrutar todos de la programación. Unas actividades que se desarrollarán hasta el próximo 9 de septiembre, cuando concluya el programa antes de iniciar el curso escolar. | EÑE



CABRERIZOS

### La V Quedada Popular Nocturna Trotabúhos será el próximo día 28

La Agrupación Trotabúhos de Cabrerizos ha organizado una nueva edición de la carrera nocturna, que tendrá lugar el próximo viernes, día 28. Los caminantes y aficionados al running participarán en la V Quedada Popular Nocturna, que partirá desde la Plaza Mayor del municipio a las 21 horas, con los 'andabúhos', los más pequeños y personas que recorrerán cinco kilómetros caminando. A las 21.15 horas, saldrán los corredores para completar el recorrido de diez kilómetros. Los participantes deberán acudir con ropa cómoda y linterna para facilitar la caminata. | EÑE